

Publié le 22 juillet 2016

Les 60 ans de la Fédération en vidéo

La Fédération a fêté ses 60 ans d'existence à l'occasion de la Rencontre nationale du 7 juillet. Son président, Jacques Chiron, accueillait Gérard Larcher, président du Sénat. En évoquant l'histoire de l'institution, il a souligné combien les élus avaient contribué aux grandes avancées historiques des Epl et contribuent encore à leur avenir. Un chemin retracé ici en vidéo :



- [La naissance des Epl](#)
- [La Fédération des Epl, pour aller plus loin, avec vous](#)